

関中ニュース

病院からのお知らせ

病院の出来事を紹介します

「病院機能評価」の更新が認定されました

関東中央病院は（財）日本医療機能評価機構が実施している病院機能評価事業において、所定の認定基準を達成していると認められ、平成27年7月3日付けで認定病院（一般病院23rdG : Ver. 1.0）として更新されました。

病院機能評価では、サーバイヤー（評価調査者）により、分野ごとに病院機能が発揮されているかについて厳正な審査が行われます。5年に一度審査が行われ、当院は4期連続で認定されました。

今後もいっそう病院機能の改善・充実を図っていきたいと考えています。



イベントリポート

サマーコンサートを開催しました

平成27年7月23日(木)に、外来ホールで恒例のサマーコンサートが開催されました。

司会におなじみウィッキーさんを迎えて、主催の関中コラス部は「夏は来ぬ/われは海の子」などの夏の定番唱歌や、「涙そうそう/花は咲く/麦の唄」など人気のポピュラーソングを美しいハーモニーで披露しました。

また今回もバラエティーに富んだゲストを迎え、ご来場いただいた入院患者様やご家族の方に、夏の宵のひと時を楽しんでいただけたと思います。



可愛らしいゲストを迎えた職員有志のハンドベル隊

山田臨床検査技師の津軽三味線



研修医の井藤先生と大学の仲間達は、楽器を使わずに声だけ素晴らしいハーモニーを奏でるハモネープで魅せてくれました

リポート

ボランティア活動受入

用賀にある三田国際学園高等学校の生徒さん達が、夏休みを利用して、当院でボランティア活動を行いました。

同校では、活動を通して地域に貢献し、参加した生徒の自発性や積極性を高める目的でボランティア活動を推進しているそうです。生徒達は病院ボランティアの指導のもと、緊張しながらも一生懸命取り組んでいましたその若い笑顔は療養中の患者様にも大きな活力となり、治療効果にも良い影響があったのではないかでしょうか。



図書貸し出し「けやき文庫」お手伝い



再来受付機で患者様をご案内

イベントリポート

ふるさと世田谷区民まつり

平成27年8月1日、2日に馬事公苑で世田谷の一大夏の風物詩である「ふるさと区民まつり」が開催され、30万人以上の人出で賑わいました。

当院も玉川医師会とともにブースを設置し、医師や看護師などが、血圧測定や健康相談などを行いました。

